



Rapport de production du deuxième trimestre 2023

24 Juillet 2023

MMG Limited (MMG, la Société) a publié aujourd'hui son résultat de production du deuxième trimestre de 2023, produisant 92.847 tonnes de cuivre et 49.826 tonnes de zinc pour les trois mois clôturés le 30 juin 2023.

Le PDG par intérim de MMG, Liangang Li, a déclaré que le deuxième trimestre avait vu une augmentation de la production dans toutes les opérations, par rapport au premier trimestre de 2023.

« MMG a réalisé une augmentation de 109 % de la production de cuivre au deuxième trimestre, par rapport à la période correspondante en 2022. Las Bambas a réalisé une augmentation de 153 % alors que les opérations minières revenaient à pleine capacité et l'équipe a atteint le débit de broyage trimestriel le plus élevé depuis 2019. »

« Avec une plus grande stabilité le long du corridor routier sud, le transport du concentré de Las Bambas est resté ininterrompu depuis la suppression des barrages routiers en mars. Heureusement, nous avons réalisé des ventes record d'environ quatre cent dix-sept mille (417.000) tonnes de concentré de cuivre au deuxième trimestre, y compris la vente de la quasi-totalité des stocks au port et environ quarante-trois pour cent (43 %) des recettes de vente grâce à la réduction des stocks.

M. Li a noté que la production à Kinsevere avait chuté de 7 % par rapport à la période correspondante précédente, principalement en raison d'une alimentation électrique instable du réseau national, ainsi que d'un arrêt de l'usine prévu pour les travaux d'installation de l'usine de cobalt.

« La production totale de zinc de 49.826 tonnes était inférieure de 7 % à la période correspondante précédente, Dugald River restant concentré sur la montée en puissance sûre des opérations après un redémarrage opérationnel fin mars. Ayant complètement récupéré du temps de production perdu au premier trimestre lié à l'incident causé par un feu de brousse, la production de concentré de zinc de Rosebery a été plus élevée au deuxième trimestre.

La priorité de la Société pour le second semestre de l'année reste la progression de nos projets de croissance à Las Bambas et à Kinsevere. L'équipe de Las Bambas travaille dur pour conclure des accords durables pour le développement du gisement de Chalcobamba avec la communauté Huancuire. Nous restons optimistes quant au fait que le développement pourra commencer d'ici la fin de 2023.

« La construction de notre projet d'agrandissement de Kinsevere est en bonne voie. Au cours du deuxième trimestre, nous avons terminé une grande partie de l'installation structurelle et mécanique de l'usine de cobalt et les travaux de génie civil se sont poursuivis pour le concentrateur et ont commencé pour le et l'usine d'acide.

"Nous prévoyons la première production de cobalt au second semestre et la première cathode de cuivre à partir du minerai sulfuré en 2024. Le projet d'expansion de Kinsevere devrait prolonger la durée de vie de la mine jusqu'en 2035 et porter la production annuelle à cent mille (100.000) tonnes de production d'équivalent cuivre une fois que nous aurons atteint la pleine montée en puissance en 2025. " dit M. Li.

Veuillez télécharger la copie complète du rapport de production du deuxième trimestre 2023 [ici](#).

Renseignement des medias

Andrea Atell

0439 689 991

andrea.atell@mmg.com